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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

06.04.2017 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der AfD- Ratsfraktion: Parkplatznot am Campus der Uni Koblenz
 
 
 
Die Universität Koblenz-Landau (Campus Koblenz) ist eine „klassische“ Pendler-Universität. 
Die Studenten kommen oftmals aus dem Umland zur Universität und fahren nach dem 
Studientag zurück. Die Parkplatznot ist seit Jahren Thema (vgl. Rhein-Zeitung, 12. Januar 
2013). Der Artikel spricht von 650 offiziellen Parkplätzen, die (Stand: Januar 2013) 6500 
Studenten zur Verfügung stehen. Nach Angabe des „Asta“ sind aktuell deutlich mehr (7375, 
Sommersemester 2015) Studenten in Koblenz eingeschrieben, die „Parkplatznot“ sei deshalb 
„gravierend“. 
 

1. Wieviel Parkplätze stehen den Studenten aktuell zur Verfügung? 
 

2. Inwieweit ist der Stadt Koblenz die dort herrschende „Parkplatznot“ bewusst bzw. 
wird als Problem, das den Studienalltag beeinträchtigt, betrachtet? 
 

3. Gibt es Pläne, den Parkraum an der Universität zu erweitern? 
 

4. Wenn ja: wie sehen diese aus? 
 

5. Was steht einer Erweiterung des Parkraums entgegen? 
 

6. Hat die Stadt Koblenz in dieser Sache Gespräche mit dem „Asta“ geführt? 
 

7. Wenn ja: mit welchem Ergebnis? 
 

8. Hat die Stadt Koblenz in dieser Sache Gespräche mit der Universitätsleitung geführt? 
 

9. Wenn ja: mit welchem Ergebnis? 
 

10.  Wann war das Thema „Parkplatznot“ (Uni Koblenz) Gegenstand von Beratungen des 
Stadtvorstandes? 
 

11.  Was ist der Sachstand der Beratungen?  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


